
Comunicato stampa del cons. com. Giancarlo Coluccia

  Quanto sostenuto dal cons. G. De Matteis potrebbe sembrare interessante per 
la sua connotazione di carattere pubblico, se il suo pensiero non fosse, come 
sempre,  annebbiato  dalla  paura  che  pervade  gli  animi  dei  pavidi,  paura  che 
purtroppo  per  loro  ha  un  nome:  “IO  SUD”!  Di  questi  tempi  attaccare  il 
Movimento IO SUD è diventata quasi una moda e quando non si sa con chi 
prendersela, si aggrediscono i suoi sostenitori. 
   Parlare oggi in difesa della riqualificazione dell’area D/7 non ha un senso, se 
non quello, in assenza di altre argomentazioni, di offendere le persone, come ha 
fatto il sindaco Antonica nei confronti del “suo Presidente Pellegrino”, oppure di 
far credere che “i più razionali hanno approvato con convinzione la delibera”, 
come ha detto il geom. De Matteis. 
   Dove sarà la razionalità del sindaco Antonica, se nel suo programma elettorale 
dichiarava ai suoi elettori di essere fermamente contraria alla D/7? 
  Quale sarà la razionalità del  geom. De Matteis  che si  adopera a dismisura 
perché si riqualifichi quell’area? Di chi l’interesse? Dei galatinesi o di qualcun 
altro?  Nessuna  “volontà  occulta”  o  inspiegabile  “logica  politica”  mi  hanno 
spinto a votare contro la D/7, ma solo e soltanto la coerenza di chi ha da sempre 
avuto comportamenti leali e privi di contraddizioni. 
   Mi  chiedo invece  dove è  finita quell’irrefrenabile  smania  che rendeva 
iperteso il cons. G. De Matteis negli inutili tentativi di mandare a casa il 
sindaco  Antonica? Si  sarà  dimenticato  il  consigliere  di  Forza  Italia  che  in 
campagna elettorale, insieme ad altri consiglieri comunali, è salito sul palco e in 
un pubblico comizio ha ripetutamente chiesto le dimissioni del sindaco? Quel 
sindaco che in rotta con il  suo partito e con il  “suo presidente” ha fatto una 
campagna  elettorale  illudendo i  commercianti  di  Galatina,  e,  capeggiando la 
protesta,  aveva  detto  un  secco  No!  al  megaparco  sostenendo  che  lo  stesso 
sarebbe stato un pericolo per la nostra economia. 
   Oggi gli elettori galatinesi di destra e di sinistra devono prendere atto che vi è 
fra  i  consiglieri  comunali  un  trasformismo  imperante  ed  il  sindaco  con  una 
campagna acquisti di tipo calcistico ha cambiato la sua maggioranza. Gli eletti 
non stanno rispettando gli impegni assunti, pertanto prima di diffondere sospetti 
e menzogne farebbero bene a dichiarare da che parte stanno, e dare ai cittadini la 
possibilità di giudicare l’operato di tutti noi.
Galatina,21.07.2009

                                                                                Giancarlo Coluccia


